
From: Suncor Base Mine Extension Project (IAAC/AEIC) <basemine-minebase@iaac-aeic.gc.ca>
Sent: Tuesday, September 24, 2024 8:20 AM
To: Suncor Base Mine Extension Project (IAAC/AEIC)
Subject: Update on the Suncor Base Mine Extension Project / Mise à jour sur le projet d'extension de la mine de base de Suncor

Le français suit

Dear participants,

You're receiving this email because you are currently on the distribution list to receive updates for the [Suncor Base Mine Extension Project](#) (the Project).

Suncor Energy Inc. (the proponent) is proposing to develop the Project to sustain the supply of bitumen to the existing upgraders at Suncor's Oil Sands Base Plant operation. The Project is located approximately three kilometres north of Fort McMurray, Alberta. The [Notice of Commencement of an Impact Assessment](#) for the Project was issued on May 31st, 2021, and the Project is currently in the Impact Statement Phase.

Amendments to the Impact Assessment Act

On June 20, 2024, the [Budget implementation Act, 2024](#) received Royal Assent and brought into force amendments to the [Impact Assessment Act](#) (IAA). The amendments were proposed in response to the October 2023 Supreme Court of Canada's (SCC) decision on the constitutionality of the IAA. For further information on the key changes to the IAA please refer to the [Amendments to the Impact Assessment Act Fact Sheet](#).

The Impact Assessment Agency of Canada (IAAC) has posted a [letter to the proponent](#) regarding the key amendments to the IAA on the [Canadian Impact Assessment Registry Internet Site](#) (the Registry).

Next Steps

The Project may result in adverse effects within federal jurisdiction, as defined in the amended IAA, and will remain subject to the IAA.

IAAC intends to amend the [Tailored Impact Statement Guidelines](#) and Planning Phase documents to align them with the amended IAA. IAAC will make the necessary changes and post a notice on the Registry by December 20, 2024. IAAC also intends to replace the time limit for the impact statement phase, to account for the time period between the SCC decision (October 13, 2023) and coming into force of the amended IAA (June 20, 2024).

Subscribe to Registry notifications

You may now subscribe to a notification service for the Project. When you subscribe to this notification service, you will receive a personalized email when new content is posted on the Registry. Notifications will be based on your selections (e.g. by assessment, by geographical area or by participation and funding opportunities).

To set-up your profile and select your preferences please click the following link: [Impact Assessment Agency of Canada \(iaac-aeic.gc.ca\)](#).

Project Distribution List

A distribution list for the assessment is maintained throughout the process. Members of the distribution list will receive updates and notices on the assessment of the Project as the process unfolds. You are currently a member of our distribution list. Please be assured that your personal information will be kept confidential. For further information on how we protect your privacy, please refer to the [Privacy Notice](#). If you would prefer not to receive emails regarding this assessment, please send a message to basemine-minebase@iaac-aeic.gc.ca.

For further information on this assessment, please contact:

Assessment of the Suncor Base Mine Extension Project

c/o Impact Assessment Agency of Canada / Government of Canada
160 Elgin Street
22nd Floor
Ottawa, Ontario K1A 0H3
basemine-minebase@iaac-aeic.gc.ca / Tél. : 343-549-5813

Chers participants,

Vous recevez ce courriel parce que vous êtes actuellement sur la liste de distribution pour recevoir des mises à jour sur [le projet d'agrandissement de la mine de Base de Suncor](#) (le projet).

Suncor Energy Inc. (le promoteur) propose de développer le projet afin de maintenir l'approvisionnement en bitume des usines de valorisation existantes de l'usine de base de sables bitumineux de Suncor. Le projet est situé à environ trois kilomètres au nord de Fort McMurray, en Alberta. [L'avis de lancement d'une évaluation d'impact](#) pour le projet a été publié le 31 mai 2021 et le projet est actuellement en phase d'étude d'impact.

Modifications de la loi sur les études d'impact

Le 20 juin 2024, [la loi d'exécution du budget 2024](#) a reçu la sanction royale et a mis en vigueur les amendements à [la loi sur l'évaluation d'impact](#) (LEI). Les modifications ont été proposées en réponse à la décision d'octobre 2023 de la Cour suprême du Canada (CSC) sur la constitutionnalité de la LEI. Pour plus d'informations sur les principaux changements apportés à la LEI, veuillez consulter [la fiche d'information sur les modifications](#) apportées à la loi sur l'évaluation d'impact.

L'Agence canadienne d'évaluation d'impact (ACEI) a publié sur le site Internet du [registre canadien d'évaluation d'impact](#) (le registre) [une lettre au promoteur](#) (anglais seulement) concernant les principales modifications apportées au LEI.

Prochaines étapes

Le projet peut entraîner des effets négatifs relevant de la compétence fédérale, tels que définis dans la version modifiée du LEI, et restera soumis au LEI. L'AEICI a l'intention de modifier [les lignes directrices individualisées relatives à l'étude d'impact](#) et les documents de la phase de planification afin de les aligner sur le LEI modifiée. L'AEIC apportera les modifications nécessaires et publiera un avis sur le Registre d'ici le 20 décembre 2024. L'AEIC a également l'intention de remplacer le délai pour la phase de l'étude d'impact, afin de tenir compte de la période entre la décision de la CSC (13 octobre 2023) et l'entrée en vigueur du LEI modifiée (20 juin 2024).

S'abonner aux notifications du Registre

Vous pouvez désormais vous abonner à un service de notification pour le projet. Lorsque vous vous abonnez à ce service de notification, vous recevez un courriel personnalisé lorsque du nouveau contenu est publié sur le Registre. Les notifications seront basées sur vos sélections (par exemple, par évaluation, par zone géographique ou par participation et opportunités de financement).

Pour créer votre profil et sélectionner vos préférences, veuillez cliquer sur le lien suivant : [Agence canadienne d'évaluation d'impact \(iaac-aeic.gc.ca\)](#).

Liste de distribution du projet

Une liste de distribution pour l'évaluation est maintenue tout au long du processus. Les membres de la liste de distribution recevront des mises à jour et des avis sur l'évaluation du projet au fur et à mesure du déroulement du processus. Vous êtes actuellement membre de notre liste de distribution. Soyez assuré(e) que vos informations

personnelles resteront confidentielles. Pour plus d'informations sur la manière dont nous protégeons votre vie privée, veuillez consulter [l'avis de confidentialité](#). Si vous préférez ne pas recevoir de courriels concernant cette évaluation, veuillez envoyer un message à basemine-minebase@iaac-aeic.gc.ca.

Pour plus d'informations sur cette évaluation, veuillez contacter

Évaluation du projet d'agrandissement de la mine Base de Suncor

a/s de l'Agence d'évaluation d'impact du Canada/ Gouvernement du Canada

basemine-minebase@iaac-aeic.gc.ca / Tél. : 343-549-5813